

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 12. März 2009

Nutzung des Hochbunkers in der Friedrich Ebert Allee als Proberaum für Wiesbadener Musikgruppen

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, mit dem Hessischen Immobilienmanagement (HIM) Gespräche zur künftigen Nutzung des Hochbunkers in der Friedrich-Ebert-Allee aufzunehmen.

Ziel soll sein, ein Nutzungskonzept für Wiesbadener Musikgruppen zu erarbeiten.

Beschluss Nr. 0016

Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Dezernat III z.K.

Knüttel
Ortsvorsteher